

FCM - Ein Brunnen für Uganda

03.Dezember 2019



"Ein Brunnen für Uganda" - So hieß das Motto des FCM e.V. zur 8. sächsischen Landesgartenschau in Frankenberg.

Ziel war es einen Brunnen über die gesamte Laufzeit der Landesgartenschau zusammen zu bekommen. Dank zahlreicher Spender*innen könnten wir dieses Ziel erreichen und zum Missionsfest Pastor Robson symbolisch den Betrag von 3.219,18€ übergeben.

Es brauchte ziemlich genau 1 Monat und das Geld wurde umgesetzt. In dem Dorf Anai Okii im Norden Ugandas wurde ein Brunnen für ca. 1.000 Menschen gebaut, die jetzt einen sicheren und sauberen Zugang zu Trinkwasser in 100m Entfernung zu Ihrem Dorf haben.

Der FCM e.V. versucht durch seine Projekte und Programme unkompliziert und schnell zu helfen. Dieses Brunnenprojekt ist dafür ein gutes Beispiel.

Und das Beste ist, dass diese Aktion des FCM e.V. weitergehen soll!

Sie finden alle Infos dazu auf unserer Internetseite, unter: <https://www.fcmission.de/ein-brunnen-fuer-uganda.html>

Leihen Sie sich das Brunnenmodell einfach aus und sammeln auch Sie für einen Brunnen in Uganda, der einen deutlichen Unterschied für das Leben der Menschen vor Ort ausmacht!

Vielen Dank schon jetzt für Ihr Engagement in dieser Sache!

Herzliche Grüße und Gottes Segen,

Sebastian Rentsch

(FCM-Projektkoordinator)

Nachrichten

28.März 2018



POCM - Neuigkeiten

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



Nachrichten von PARA - März 2018

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27. März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



Das erste Mal Philippinen – und zurück!

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12. Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...)

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12.Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, dass wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11.Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11.Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)